



(k)eine Stadt
wie andere

**Stadt Kerpen
Pressestelle**

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

10.03.2010

Erste Grundstücksbefragung in Manheim Wichtige Daten für das Bauleitplanverfahren

In den nächsten Tagen wird es für die Manheimer Bevölkerung einmal mehr spannend: Mit der nun anstehenden „1. Grundstücksbefragung“, wird ermittelt, in welchem Teilgebiet von Manheim-neu sich die zukünftigen Bewohnerinnen und Bewohner einmal ansiedeln möchten. Die Befragung hat vor allem die Aufgabe, der jetzt anstehenden Bauleitplanung aktuelle Daten über die Bau- und Grundstücksvorstellungen zur Verfügung zu stellen. Sie wird eine erste Verteilung der Grundstücke nach Größe und der baulichen und sonstigen Nutzung innerhalb der Umsiedlungsfläche liefern und stellt einen wichtigen Schritt im Verfahren dar. Die tatsächlichen und verbindlichen Grundstückswünsche werden erst Ende des Jahres abgefragt. Die anstehende Befragung ist anonym. Die Fragebögen werden über die Broschüre „Bürgerinfo“ in alle Manheimer Haushalte verteilt.

Um die Manheimer Bevölkerung auf die Befragung einzustimmen findet am Donnerstag, den 18. März 2010, um 19.00 Uhr, in der Manheimer Mehrzweckhalle ein Informationsabend statt. Prof. Peter Jahnen wird das Verfahren ausführlich vorstellen und den Fragebogen erläutern.

Zusätzlicher Informationsbedarf der Bevölkerung zum Fragebogen wird über drei weitere Termine abgedeckt, bei denen insgesamt vier Berater den Manheimern beim Ausfüllen der Bögen zur Seite stehen werden. Für diese persönlichen Gesprächstermine ist eine telefonische Abstimmung unter 02237-58-305 ratsam. Zur Auswahl stehen: 19. März 2010, von 14.00 bis 21.00 Uhr; 22. März 2010, von 9.00 Uhr bis 17.00 Uhr und 25. März 2010, von 13.00 Uhr bis 19.00 Uhr.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg ruft die Manheimer Bevölkerung zur Teilnahme auf: „Bitte beteiligen Sie sich an dieser Grundstücksbefragung. Nur mit Ihren Angaben, kann ein Bebauungsplan auf den Weg gegeben werden, der Ihre Bedürfnisse abdeckt. Ihre neue Heimat mit diesem anstehenden Schritt immer konkreter!“

Anlässlich des Bürgerinformationsabends wird das Kuratorium Deutsche Altenhilfe ein Referat zum Thema „Wohnen im Alter“ halten. In den vergangenen Monaten waren Wünsche der älteren Bevölkerung nach entsprechenden Wohnangeboten im Umsiedlungsort geäußert worden. Das Referat soll hier als erste Information dienen.